

Dénomination de rue - Débaptisation de la rue «Paul Collomb» en rue «Georges Colomb»

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE, Rapporteur : Le 28 avril 1972, une rue de Besançon prenant naissance dans l'avenue Villarceau a reçu le nom de «Paul Collomb, écrivain français» !

Malgré de nombreuses recherches, il ne nous a pas été possible d'identifier ce «Paul Collomb». En effet, la seule personne portant le nom de Paul Collomb (personne vivante à l'heure actuelle), exerce la profession de peintre et, est très surprise d'avoir une rue à son nom de son vivant.

Il y a cependant fort à penser que l'on ait voulu honorer la mémoire de Georges Colomb dit «Christophe» et qu'une confusion ait eu lieu à cette époque.

Aussi est-il proposé de dénommer cette rue Georges Colomb dit «Christophe» né à Lure le 25 mai 1856, décédé à Nyons le 3 janvier 1945, farouche défenseur de l'Alésia franc-comtoise qui, sous le pseudonyme de «Christophe», est l'un des pères de la bande dessinée française avec «le Sapeur Camember», «le savant Cosinus», «la famille Fenouillard» et «les malices de plick et plock».

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, adopte cette proposition.